

CHANSONS POPULAIRES DU VIEUX QUÉBEC¹

LA PLAINTE DU COUREUR DES BOIS

Le six de mai - , l'an-née der- nièr' là haut, je me suis en-ga-
gé ; là-haut je me suis en-ga-gé - Pour y faire un long voy-a - -
ge Al-ler aux pa-ys hauts-, par- mi tous les sau-va - ges. Ah!
que l'hi-ver est long-, que ce temps est en-nuy-ant!'. Nuit et
jour - mon cœur sou- pi - re De voir ve nir- le doux prin-
temps, Le beau et doux prin-temps-, Car c'est lui qui con- so - -
le Les mal-heu-reux a-mants -, A-vec leurs a-mours fol - les.

- 1 Le six de mai, l'année dernier',
Là-haut je me suis engagé (*bis*)
Pour y faire un long voyage,
Aller aux pays hauts,
Parmi tous les sauvages.

¹Méodies dessinées par Henri Lefebvre.

Ah! que l'hiver est long,
Que ce temps est ennuyant!
Nuit et jour mon cœur soupire,
De voir venir le doux printemps,
Le beau et doux printemps,
Car c'est lui qui console
Les malheureux amants
Avec leurs amours folles.

- 2 Quand le printemps est arrivé,
Les vents d'avril soufflent dans nos voiles
Pour revenir dans mon pays.
Au coin de Saint-Sulpice,
J'irai saluer m'amie,
Qui est la plus jolie.

Qui en a fait la chanson?
C'est un jeune garçon,
S'en allant à la voile,
La chantant tout au long.
Elle est bien véritable.
Adieu, tous les sauvages,
Adieu, les pays hauts,
Adieu, les grand's misères!